



**ARQUITECTURA** Lacaton & Vassal, cómo transformar sin demoler P25



**CHAMPIONS** El Real Madrid, en cuartos tras superar al Atalanta (3-1) P29 A 31

## El partido de Errejón desbarata el plan de Iglesias para Madrid

**Más Madrid rechaza la propuesta de una candidatura conjunta**

**Mónica García:** “Estamos cansadas de que nos pidan que nos apartemos”

**El portazo relega la lista de Podemos a un papel menor en las elecciones**

I. SANTA EULALIA / M. VIEJO, Madrid  
Más Madrid dio ayer un sonoro portazo a la propuesta de una candidatura conjunta que lanzó Pablo Iglesias al anunciar que abandona la vicepresidencia del Gobierno para concurrir a las elecciones a la Comunidad de Madrid, el 4 de mayo. La dirección del partido de Íñigo Errejón, cofundador de Podemos que rompió con Iglesias, rechazó el planteamiento de este tras una reunión de urgencia y mantendrá a Mónica García como cabeza de su propia lista. “Las mujeres estamos cansadas de hacer el trabajo sucio para que en los momentos históricos nos pidan que nos apartemos”, contestó ella a través de un vídeo con varias alusiones a Iglesias.

La respuesta de Más Madrid desbarata en un solo día el plan de Iglesias. Sus opciones de presidir la Comunidad pasaban por que la izquierda superase a la derecha y por que su lista fuera la más votada en la izquierda. Sin Más Madrid, Podemos queda relegado a un papel de menor calado en los comicios. PÁGINA 12 Y MADRID

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

**Ayuso se apoya en el ala dura del PP para una campaña ideológica**

MADRID



Regreso de Lluís Companys a Barcelona, el 1 de marzo de 1936. / ANTONI CAMPAÑA (ARCHIVO CAMPAÑA)

Salen a la luz las fotografías de Antoni Campaña, ocultas en cajas durante 80 años

## Una nueva mirada a la Guerra Civil

JOSÉ A. MONTAÑÉS, Barcelona  
Antoni Campaña centró su cámara durante la Guerra Civil en la vida de la retaguardia, lejos de la época de sus colegas Robert Capa o Agustí Centelles. En 2018, tres décadas después de su muerte, uno de sus nietos encontró dos cajas rojas en el garaje de su casa, a punto de venderse. Contendrían 1.200 copias con sus pies de

foto, que permitieron identificar 5.000 negativos en otra caja. El fotógrafo —republicano, catalanista y católico— los escondió y trabajó tras la guerra en otros campos, como los deportes y las fiestas. La exposición *La guerra infinita*, en el Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC), muestra ahora por primera vez 367 de esas fotografías. PÁGINA 27

## Sánchez preserva a Calviño al frente del área económica

Yolanda Díaz acepta ser vicepresidenta tercera y mantendrá Trabajo

A. DÍEZ / C. E. CUÉ, Madrid

La ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, no será finalmente vicepresidenta segunda, sino tercera. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, había dado a entender el lunes que aceptaría a Díaz como vicepresidenta segunda, pero, a fin de no dejar por debajo en el organigrama a la ministra de Economía, Nadia Calviño, ha decidido que sea vicepresidenta tercera si quiere seguir en la cartera de Trabajo. De ese modo, Calviño pasará a ser vicepresidenta segunda y mantendrá el liderazgo sobre el área económica del Gobierno de coalición. PÁGINA 13

## El pasaporte europeo de inmunidad será gratuito, digital y bilingüe

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas

El certificado europeo de vacunación, que permitirá moverse sin restricciones por la UE, se expedirá de forma gratuita, en formato digital y en papel, y los datos figurarán en la lengua de cada país y en inglés. Así consta en el proyecto de reglamento que la Comisión Europea prevé aprobar hoy, al que ha tenido acceso EL PAÍS. PÁGINA 20

## Seis autonomías compiten por la gran fábrica de baterías para automóviles

DANI CORDERO, Barcelona

El anuncio de la construcción de una fábrica de baterías para coches en España, el primer gran proyecto industrial financiado con la ayuda de fondos europeos, ha desatado la competencia entre las comunidades. Hasta seis autonomías han mostrado interés por una factoría que supondrá una inversión cercana a los 2.000 millones de euros. PÁGINAS 36 Y 37

**TE PAGAMOS LA PRÓXIMA ITV DE TU COCHE**

**917 701 795**



lineadirecta.com

Reembolso de la tasa de ITV hasta un límite máximo. Solo para ITV obligatoria y para vehículos de más de 4 años de antigüedad. No acumulable con otras Campañas o descuentos. Promoción válida hasta el 30/06/2021 y sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consulta condiciones en [www.lineadirecta.com](http://www.lineadirecta.com)